

Reagan prepara otra cita cumbre

Washington, Junio 15 (UPI). Un funcionario de la Casa Blanca dijo hoy que el presidente Ronald Reagan ha escrito al dirigente soviético Mijail Gorbachev para sugerir una reunión de sus principales asesores, y versiones de prensa indicaron que el propósito de la misiva es preparar una nueva cumbre entre ambos dirigentes.

La carta de Reagan propone una reunión en breve entre el secretario de estado norteamericano George Shultz y el

canciller soviético Eduard Shevardadze, dijo el funcionario, que hablo con la condición de no ser identificado.

Los diarios "London Observer" y "Washington Post" dijeron que Reagan sugirió que Shultz y Shevardadze se reúnan a fin de preparar el temario de una cumbre entre Gorbachev y el Presidente.

Los diarios dijeron que la carta fue entregada a Gorbachev por el embajador norteamericano Arthur Hartman.

Reagan no sancionará régimen de Sudáfrica

Washington, Junio 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan descartó hoy la imposición de estrictas sanciones contra Sudáfrica y dijo que "lo que estamos presenciando ahora es una guerra civil" con negros luchando contra negros.

Reagan habló durante un

almuerzo ayer en la Casa Blanca con la prensa regional y televisiva.

Al ser preguntado por la prensa si condenaba el estado de emergencia convocado en Sudáfrica, Reagan dijo: "Bueno, diría que lo

—Pasa a la página 23—

Brasil vende a Libia tanques y misiles

Sao José dos Campos, Brasil, Junio 15 (UPI). Brasil venderá mil millones de dólares en tanques, misiles, plataformas lanzadoras y tecnología de industria ligera a Libia, dijo hoy el diario "Folha de Sao Paulo".

Ni el ministro de Relaciones Exteriores ni fuentes de la industria arma-

mentista pudieron ser contactados para confirmar el trato y normalmente no comentan sobre la venta de armas.

Los funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores brasileño y representantes de la industria firmaron un contrato de ar-

—Pasa a la página 62—

Obispo pide que haya paz hoy en Sudáfrica

Evaton, Sudáfrica, Junio 15 (AP). El obispo anglicano Desmond Tutu, Premio Nobel de la Paz 1984, dijo hoy en un sermón que oraba porque la fecha de mañana, décimo aniversario del comienzo de motines negros en gran escala, sea "una jornada pacífica" y observada con dignidad.

El religioso habló en una ceremonia religiosa celebrada al aire libre en los predios de una iglesia de esta pobre comunidad negra, situada a 50 kilómetros al sur de Johannesburgo, la víspera del aniversario de los disturbios de Soweto en 1976.

—Pasa a la página 79—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Buenos Aires, Junio 15 (Reuters). El famoso escritor Jorge Luis Borges, durante reciente conferencia de prensa. Falleció ayer en Suiza, a la edad de 86 años.

Roberto Carlos triunfa en N. Y.

Nueva York, Junio 15 (AP). El cantante brasileño Roberto Carlos debutó anoche con gran éxito de público en el escenario del Radio City Music Hall de

—Pasa a la página 62—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIOLENCIA. Ciudad del Cabo, Sudáfrica, Junio 15 (Reuters). Esta mujer (derecha) sufre de un grave estado emocional, inmediatamente después de ser destruida su vivienda a causa de un ataque de los

vigilantes de un campamento ilegal. Es llevada por una voluntaria de la Cruz Roja, que la conduce a un centro de refugiados. La violencia se ha incrementado nuevamente en Sudáfrica.



CUMPLEAÑOS REAL. Londres, Junio 15 (Reuters). La familia real saluda desde un balcón del Palacio de Buckingham, durante la ceremonia de celebración hoy,

del cumpleaños de la Reina Isabel II. De izquierda a derecha: la Reina, el Príncipe Felipe, la Princesa Margarita, el Gran Duke de Edimburgo, el Príncipe Carlos y la Princesa Diana.

Graves disturbios hay en Sudáfrica

Johannesburgo, Junio 15 (AP). El total de muertes desde la imposición del estado de emergencia en Sudáfrica ascendió hoy a 22, al tiempo que la policía patrullaba las comunidades negras y vigilaba los edificios del gobierno la víspera del décimo aniversario de los disturbios de Soweto.

El gobierno dijo que en "un acto de terror de la peor clase", un enorme estallido ocasionado con explosivos en una

avenida de Durban, un puerto sudafricano del Océano Índico, que ocasionó la muerte a tres mujeres y heridas a 69 personas, y dijo que parecía ser obra del proscrito Congreso Nacional Africano.

La oficina de información dijo que las fuerzas de seguridad estaban en control y que el aniversario de mañana será "un día normal". Pero se anticipa que millones de ciudadanos negros se abstendrían

—Pasa a la página 60—

Papa critica toda discriminación

Ciudad de Vaticano, Junio 15 (UPI). El papa Juan Pablo II, perturbado por el creciente número de muertes causadas por los disturbios raciales en Sudáfrica, denunció hoy la discriminación y oró por aquellos que luchan por la justicia.

El Pontífice habló a unos

20,000 peregrinos y turistas en la plaza de San Pedro durante sus oraciones del mediodía, varias horas después que tres mujeres murieron y 69 personas resultaron heridas por la explosión de una bomba en un automóvil en Durban.

—Pasa a la página 56—

Advertencia de E.U. a Marcos

Baltimore, Estados Unidos, Junio 15 (UPI). El gobierno de Estados Unidos ha advertido al depuesto presidente filipino Ferdinand E. Marcos que una continuada intervención suya en la política filipina pudiera poner en peligro su condición de exiliado político en este país, dijo hoy un informe noticioso.

El diario "The Baltimore Sun" afirma en su edición dominical que altos funcionarios del gobierno de Ronald Reagan, a los que no identifica, informaron que hace un par de semanas el gobierno de Estados Unidos hizo saber a Marcos que "nosotros no conside-

—Pasa a la página 62—

15 muertos en un incendio forestal

Lisboa, Junio 15 (UPI). Un incendio forestal premeditado de proporciones "inmensas", manteniendo por vientos altos y ardiendo descontroladamente en la región central de Portugal, consumió centenares de hectáreas de bosques y pastizales y mató a por lo menos 15 personas.

Los bomberos hicieron

un llamado de ayuda al ejército para combatir las llamas cerca del pueblo de Agueda, 321 kilómetros al norte de Lisboa.

"El incendio es inmenso, es incontrolable", dijo un oficial del cuerpo de bomberos. "Casas se han quemado, civiles y bomberos

—Pasa a la página 25—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REINA. Londres, Junio 15 (Reuters). La Reina Isabel II de Inglaterra, montando su caballo Burmese saluda a las personas que la aplauden, en un recorrido por los alrededores del Palacio de Buckingham, durante la celebración oficial de su cumpleaños.

5 muertos por bomba en India

Nueva Delhi, Junio 15 (UPI). Una bomba encontrada en un campo de tiro del ejército, luego vendida a un chatarro, explotó en un pueblo cercano a la ciu-

—Pasa a la página 60—